

# *Festival de la Salsa alista detalles para su próxima edición en Cuba*



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 3 feb (RHC) El Festival de la Salsa, evento creado y organizado en Cuba por el músico y director de orquesta Maykel Blanco, precisa hoy los detalles para su arrancada el venidero 19 de febrero.

Considerado como uno de los acontecimientos culturales más significativos y esperados en la mayor de las Antillas, la cita, prevista hasta el día 23, acontecerá en el Club 500 de La Habana.

Ese espacio recibirá a intérpretes y orquestas como Adalberto Álvarez y su Son, el Septeto Santiaguero, Eduardo Sandoval, Manolito Simonet y su Trabuco, Papucho y Manana Club, Pedrito Martínez, Issac Delgado, Alexander Abreu y Havana D' Primera y Paulito FG y su Élite.

El programa incluye, además, a Monika Mesa, Haila María Mompié, Elito Revé y su Charangón, Juan Guillermo, Brunella Torpoco de Perú, Manolín el Médico de la Salsa, Los Van Van y Maykel Blanco y su Salsa Mayor.

Sumado al disfrute de la música en vivo con salseros y timberos, el evento incluye el trabajo de los Djs y, en esta oportunidad, estarán Dj Andrea, de Italia; Javier la Rosa y Alan García, de México; Ivan Dj Salsa y Dj Lao, de España, y Javier Dj Miramar y Spanglish Dj, estos dos últimos de Cuba.

Como cada año, el Festival de la Salsa, ofrecerá la oportunidad de aprender a bailar, apreciar clases de esa manifestación y disfrutar del talento de algunos de los bailarines cubanos más reconocidos en el mundo, entre ellos, Maykel Font, Yanet Fuentes y Jennyselt Galata. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/375686-festival-de-la-salsa-alista-detalles-para-su-proxima-edicion-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**